

# ASPIRASI WARGA

## Masuki Minggu Tenang Pilkada, Camat Tondong Tallasa Lakukan Pembersihan Peraga Kampanye

HermanDjide - [PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Nov 30, 2022 - 20:57



*Masuki Minggu Tenang Pilkada, Camat Tondong Tallasa Lakukan Pembersihan Peraga Kampanye*

PANGKEP - Memasuki Masa Tenang pada tahapan Pilkada Malaka, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa Desa Malaka kawal penurunan/pembersihan alat peraga kampanye oleh Panitia Pemilihan Kepala

Desa Malaka yang dilakukan di sepanjang jalan poros desa Malaka, Kec. Tondong Tallasa

Menjelang pelaksanaan Pemungutan Suara di TPS pada Pilkades Malaka Tahun 2022 tepatnya tanggal 05 Desember 2022, sesuai ketentuan Peraturan Bupati Pangkep No 826 tahun 2022 tentang jadwal pemungutan suara Pilkades serentak Kab. Pangkep,

Dimana didalamnya mengatur tentang masa tenang. Masa tenang tersebut akan dilaksanakan mulai tanggal 30 November - 02 Desember 2022 dimana pada tahapan tersebut tidak ada lagi kampanye dan alat peraga/bahan kampanye masing-masing Calon Kades yang terpasang di sepanjang jalan poros desa Malaka.

Hal itulah yg mendasari Panitia Pemilihan Kepala Desa (PPK) Malaka bekerjasama dengan Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Malaka dan turut mengajak Para Calon Kades ataupun tim pemenagannya untuk bersama-sama menyisir sepanjang jalan Poros Desa Malaka untuk melakukan penurunan/pembersihan alat peraga kampanye yang terpasang dan tertempel di sepanjang jalan poros desa Malaka.

Guna memastikan kelancaran dan keamanan kegiatan tersebut, \*camat Tondong Tallasa ( kasi trantib) Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir, S.Psi. bersama Babinsa Desa Malaka Kopda Sultan\* mengawal dan mendampingi PPKD dan BPD Desa Malaka untuk melakukan penurunan/pembersihan alat peraga kampanye di seluruh wilayah desa Malaka. Pada kegiatan tersebut telah diturunkan/dibersihkan sebanyak 16 baliho/spanduk/poster dan 5 stiker Calon Kades yang terpasang/tertempel di sepanjang jalan poros desa Malaka dan dikendaraan warga.

Kegiatan penurunan/pembersihan alat peraga kampanye tersebut berjalan aman dan lancar serta tidak mengundang protes dari warga maupun calon kades dan pendukungnya karena PPKD telah mensosialisasikan tahapan Pilkades sejak awal dan telah menyurati masing-masing Calon Kades pada setiap kegiatan yg dilakukan oleh PPKD termasuk penurunan/pembersihan alat peraga kampanye tersebut.

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Malaka yang mengawal jalannya penurunan/pembersihan alat peraga kampanye tersebut turut menghimbau seluruh warga yang ditemui utamanya para Calon Kades dan pendukungnya untuk bersama-sama menciptakan suasana Kamtibmas yang aman kondusif serta dapat saling menghargai perbedaan pilihan dan dukungan dalam Pilkades yang tidak lama lagi memasuki tahapan pencoblosan di TPS sehingga tercipta Pilkades Malaka yang aman, damai dan sehat.

Adapun yg ikut serta pada penertiban/penurunan alat peraga kampanye tersebut :

Kepala Desa Malaka (Hamka, S.E., M.M.)

Babinsa Desa Malaka (Kopda Sultan)

Bhabinkamtibmas Desa Malaka (Bripka Abd.Kadir, S.Psi.)

Kasi trantib dan staf trantib ktr camat Tondong Tallasa.

Ketua BPD Desa Malaka (Paharuddin) bersama anggota BPD

Ketua PPKD Desa Malaka (Muhammad Sahrul,S.Pd.,M.Pd.) bersama anggota PPKD

Kegiatan penurunan/pembersihan alat peraga kampanye berakhir pukul 09.00 Wita,situasi aman dan terkendali.( Herman Djide)